



LES EXIGENCES SOCIALES doivent être entendues!



PLUS QUE JAMAIS COMBATIVE.IF.S,

POUR COMBATTRE LES IDÉES D'EXTRÊME DROITE!

a politique menée par le président de la République a favorisé la montée des idées réactionnaires qui sont à l'opposé d'un sytème basé sur la liberté, l'égalité et la fraternité.

La CGT combattra encore et toujours les idées d'extrême droite qui portent la préférence nationale, la stigmatisation de population, la montée de l'arbitraire et du tout sécuritaire :

- Attaque du droit à la différence et à la singularité de chacun·e
- Fin de la prise en charge des mineurs non accompagnés (MNA) au mépris de la Convention internationale des droits de l'enfant
- Fin du droit du sol
- Aggravation d'une politique du droit d'asile déjà bien restrictive. Fermetures des centres d'accueil pour les demandeurs d'asile (CADA), augmentation des mesures de reconduite à la frontière, mesures de rétention même pour les mineurs. Chasse aux déboutés du droit d'asile
- Fin de la prévention spécialisée, d'une protection judiciaire de la jeunesse
- → Mise en place d'une politique de sanction, de répression envers des populations stigmatisées « délinquantes »
- Diminution jusqu'à l'exclusion de l'accès à l'éducation, aux soins, aux aides sociales pour les personnes étrangères, les personnes handicapées, les sans-abris, les mineurs

en danger, les personnes âgées... La pauvreté deviendra massive

- Les droits des femmes seront de nouveau remis en question : protection liée aux violences faites aux femmes, accès à l'IVG...
- Disparition des associations et ONG militantes, tel le planning familial, l'aide aux personnes étrangères... etc
- Déconstruction de notre protection sociale et de nos droits fondamentaux : liberté de circulation, droit du travail...
- → Un projet de loi de finance de la Sécurité sociale avec des coupes franches telle l'Aide Médicale d'État...

LE CLIMAT SOCIAL EN SERA ENCORE PLUS TENDU, NAUSÉABOND, HAINEUX ET VIOLENT!

Alors luttons : exprimons nos désaccords, dénonçons et continuons à proposer nos valeurs humanistes, les seules qui permettent de vivre toutes et tous ensemble.

Quoiqu'il se passe, nous chercherons à porter plus haut, plus fort, nos exigences de justice sociale! La CGT alerte, propose et s'organise. Dans tous les établissements continuons à débattre et à nous organiser. Discutons syndicalisation, création

de syndicats, organisation de la lutte dans l'établissement et en interprofessionnel, localement et nationalement, envisageons la grève, envisageons la construction d'un véritable tous ensemble à la rentrée!

